

Presentan convenio con universidades públicas para mejorar infraestructura rural

MOP. *Focalizado en la provincia de Malleco.*

El Ministerio de Obras Públicas presentó en la Provincia de Malleco el convenio firmado con la Ufro, la Usach y el Idiem, para apoyar en el diseño de proyectos de sistemas APR destinados a postas y escuelas en zonas rurales. La

información la dio a conocer el seremi Patricio Poza, quien destacó que con esto se avanza con el mandato del gobierno del Presidente Boric por garantizar el acceso a agua potable a los sectores rurales de la región.

Los convenios firmados con

la Universidad de Chile, a través del Centro de Investigación, Desarrollo e Innovación de Estructura y Materiales (IDIEM), Universidad de la Frontera, Universidad de Santiago de Chile y Universidad de Talca, permitirán diseñar carteras de proyectos y

soluciones de ingeniería que fortalezcan la conectividad y el acceso al agua potable en comunidades rurales e indígenas. Esta iniciativa forma parte del fondo del programa Infraestructura para el Buen Vivir, una de las líneas estructurantes del Plan Buen Vivir que busca dar respuesta a las brechas históricas en territorios rezagados. **cg**



AVANZAR EN DISEÑOS Y OBRAS DE AGUA POTABLE RURAL ESTÁN ENTRE LAS PRIORIDADES.